

□



El barco del aborto llegó a México, atenderá a las mujeres que lo requieran

Con esto, dio inició la campaña Women on Waves en las costas del Pacífico mexicano

Women on Waves



Por: Publimetro México (/mx/author/publimetromx/)

© 21 De Abril 2017 / 17:18 Hrs.

 Twitter

 Facebook

 WhatsApp

Durante tres días, el barco de Women on Waves (**“Mujeres sobre las olas”**) estará presente en las costas del Pacífico mexicano, para brindar servicio a las mujeres con hasta nueve semanas de embarazo que deseen abortar.

En su misión por México, la organización holandesa que fue fundada en 1999, se instaló en Ixtapa, Zihuatanejo, donde se establecerá hasta el próximo domingo 23 de abril.

El objetivo de Women on Waves es **“visibilizar la necesidad de abortos seguros en todo México, así como la solidaridad de las mujeres de todo el mundo”**, reiteró la organización en un comunicado.

